



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

SERMENT

Nouvelle étape dans le processus en cours, les membres des bureaux des commissions électorales locales et consulaires, dont les noms ont été publiés cette semaine dans L'Union, ont prêté serment devant les juges constitutionnels hier, lors d'une audience solennelle au siège de la haute juridiction.

Page 3

FOOTBALL

De la graine de champions. Nos U20 ont remporté hier à Kinshasa la Fatshi Cup, tournoi de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac), aux dépens de la RDC, hôte de l'épreuve, du Congo et de la République centrafricaine devant laquelle ils se sont imposés (2-0) pour leur ultime match.

Page 9

L'OGOUE-IVINDO COMME APOTHEOSE

APRÈS Okondja et Akiéni - auxquelles se sont mêlés les habitants des villes d'Aboumi et d'Onga - le président Ali Bongo Ondimba est arrivé hier en fin de journée à Makokou, dans une province de l'Ogooué-Ivindo, terme de sa tournée à travers le pays. Laquelle aura été un succès en termes de mobilisation et d'échanges, généralement directs, avec les populations. Reste à connaître l'annonce qu'il pourrait faire sur place. **Page 2**



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

Peut-on croire encore en l'efficacité des mesures pour soulager le panier de la ménagère ?

Dans le cadre de la lutte contre la vie chère, les pouvoirs publics ont, une fois de plus, signé un protocole d'accord dans le but de faire face à l'inflation et améliorer le pouvoir d'achat des ménages.

Excellente initiative d'un gouvernement préoccupé par la grave crise à laquelle fait face l'Afrique. Plus durement nos pays qui importent pratiquement tous les

produits alimentaires qu'ils consomment. C'est dire que s'il y a une volonté de maintenir le pouvoir d'achat de nos compatriotes, il y a à reconnaître que les termes de l'échange avec le Nord ne facilitent nullement la vie au Sud. Déjà, malgré l'intervention énergique des pouvoirs publics en vue d'adoucir le choc que constitue la spirale des prix des produits de première nécessité, force est de constater que les mesures arrêtées le 1er octobre 2022 n'ont pas été à la hauteur des espoirs de nos populations. Malgré la bonne volonté des opérateurs économiques de l'agroalimentaire, aucun objectif n'a été atteint. Au contraire, les prix spécifiquement du riz, des

produits laitiers et des boîtes de conserve ont explosé rendant ainsi l'arrêté du gouvernement caduc. Peut-on cette fois-ci espérer ? Loin d'être des pessimistes, il est hasardeux de parier sur une efficacité de la nouvelle mercuriale. Car on ne peut pas exiger d'un commerçant de vendre à perte. Sinon, c'est lui demander de se faire hara-kiri. Et dans ce cas, c'est s'attendre à un "nafrage" collectif.

En tout cas, ce n'est ni ce que souhaite le gouvernement, ni nous les consommateurs. Et on doit faire quelque chose quoi...

...MAKAYA